



20 DE MAYO DE 2008

RTVE: SUCURSAL DE LA SEXTA

De vergüenza es lo que está ocurriendo en la CRTVE sin que nadie lo impida. El conductor de las tardes en Radio 1 con el programa "Asuntos propios", Toni Garrido, ha debutado ya como presentador del espacio "Caiga Quien Caiga", emitido por La Sexta.

Quizá el contrato laboral de Garrido le permita conciliar estos dos trabajos, pero **no deja de ser amoral que alguien que protagoniza las campañas publicitarias de la empresa pública y se convierte en su imagen de marca, sea a la vez la estrella de una televisión privada, competencia directa del grupo RTVE. De nuevo RNE ha servido de felpudo para el lanzamiento y la propaganda de otros espacios y otros presentadores de empresas privadas.**

¿Hasta dónde podrá llegar la humillación de los trabajadores de la CRTVE? ¿Por qué debemos aguantar que se prioricen últimamente los intereses de una empresa privada como es La Sexta, por encima de los de RTVE?

Y, una vez más, esta compañía privada se sale con la suya. Como ocurre en el área comercial de TVE en Cataluña, donde Begoña de la Sota, procedente de la Sexta, se acaba de incorporar para dirigir el departamento. Este nombramiento produce la salida antes de tiempo del hasta ahora Director de Comercial, Paco Gea, quien había pedido quedarse hasta finalizar el año 2008 para acogerse al ERE, y de algunos otros compañeros que querían acabar su relación laboral con la empresa en la misma fecha y que no comparten dicha decisión.

Pero lo peor de esta nueva contratación de una directiva ajena a RTVE - y ya van casi 80 en un año- es que habrá que enseñarle y formarle en sus nuevos cometidos, ya que al parecer desconoce un área tan compleja como la contratación publicitaria en el mercado televisivo.

De nuevo, **¿NO HABÍA NADIE CUALIFICADO CON EL PERFIL PARA ESTE PUESTO DENTRO DE LA PLANTILLA DE RTVE?, ¿O ES QUE LO QUE SE PRETENDE DESDE LA DIRECCIÓN DE RTVE ES "COLOCAR" A TODA LA PLANTILLA DE LA SEXTA EN RTVE PARA QUE SE HAGAN DUEÑOS Y SEÑORES DE LA CORPORACIÓN?**

La imagen de RTVE se sigue deteriorando y ya parece una sucursal de la cadena de televisión La Sexta ¿HASTA CUÁNDO TENDREMOS QUE SEGUIR AGUANTANDO ESTA SITUACIÓN?



¡POR TU FUTURO!

¡AFILIATE!

¡HAZTE OIR!